

Öffentlichkeitsarbeit mal anders

Am Ostersonntag präsentierte der KV-Esslingen seine Lieblinge mal auf andere Weise.



Das ist der ultimative Tipp um sein Hobby zu präsentieren.
Einfach in die Fußgängerzone stellen!

In Volieren mit Henne und Küken, kleinen Kaninchen und ein paar anderen Vertretern unserer Lieblinge, zeigten wir uns rund um den Postmichelbrunnen in Esslingen einem Publikum, wie wir es schon lange nicht mehr hatten. Kaninhop und Kinderschminken waren ein zusätzlicher Publikumsmagnet.

Bilder und Bericht: Martin Reichle

[zurück](#)